

Murió el Doctor Silva

Escrito por Redacción

Viernes, 28 de Enero de 2011 11:31 - Última actualización Viernes, 28 de Enero de 2011 11:44



El médico Pedro Silva Gutierrez falleció ayer en San Andrés y sus restos serán velados en la funeraria Sunshine. Silva Gutierrez estuvo por más de 40 años vinculado como médico pediatra y cirujano a las islas; trabajo en Cajasai y en otras entidades del Departamento Archipiélago ofreciendo sus servicios con honradez, solidaridad y eficiencia. Paz en su nueva morada.